
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 31. August 2015, 18:27

Ich habe insgeheim doch noch gehofft, dass ein Teil der Stark-Ablöse reinvestiert würde.

Was waren also nun die "rein sportlichen Gründe" beim Stark-Verkauf?  Das müsste
einem schon mal erklärt werden wieso es sportlich sinnvoll ist das größte Talent im Kader zu
verkaufen, wenn man auf das Geld doch nicht angewiesen ist?!
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